



www.panamhockey.org

ANUNCIO

Junio 25 de 2014

PAHF anuncia sedes para eventos hasta 2017

La Federación Panamericana de Hockey completó su proceso de adjudicación de torneos para el período 2015-2017. La Junta directiva aprobó el proceso del Comité Evaluador de Licitaciones designado en abril de 2014 para evaluar las propuestas recibidas de varios países. El Comité de Licitaciones consideró la calidad de las propuestas, las instalaciones, condiciones y precios de alojamiento, ubicación y buenos antecedentes en su capacidad de anfitrión. Es el deseo de la PAHF que se desarrollen eventos de primer nivel; la adjudicación de éstos en tiempo y forma permitirá a los anfitriones planear para eventos exitosos, dijo Coco Budeisky, Presidente PAHF.

Las prestigiosas Copas Panamericanas 2017, Clasificatorias para la Copa del Mundo, femenina y masculina, han sido adjudicadas, ambas a EEUU para disputarse en su nueva “Casa del Hockey” en el complejo Spooky Nook en Lancaster, PA. El Congreso PAHF también será parte de este importantísimo evento PAHF.

“Estamos muy complacidos que la PAHF haya decidido adjudicar las Copas Panamericanas a USA Field Hockey,” dijo Craig Parnham Head Coach del equipo nacional femenino. “Es un muy importante momento para USA Field Hockey ya que nuestro perfil está creciendo en el juego global y establecimos nuestra Casa del Hockey en Lancaster, PA. Esperamos con ansias darle la bienvenida a las Naciones Panamericanas en 2017.” El propietario y fundador de las instalaciones Spooky Nook Sports Sam Beiler dijo que “es un honor para ser sede Spooky Nook Sports de las Copas Panamericanas y una oportunidad excitante para poner el mejor hockey sobre césped internacional en el escenario en Lancaster County, PA”.

Los torneos “Pan American Challenges 2015”, tanto femenino como masculino, se jugarán en Chiclayo, Perú. Los países clasificados en los primeros dos lugares clasificarán para las Copas Panamericanas 2017. También se otorgó a la Federación Peruana los Campeonatos Sudamericanos 2016, femenino y masculino, en preparación a ser la sede de los Juegos Panamericanos 2019 en Lima. “Es un honor para Perú haber sido designado anfitrión de ambas competencias, que contribuirán al crecimiento del hockey en Perú y al fortalecimiento del deporte en nuestra región”, dijo Gianni Delucchi, presidente de la Federación Peruana de hockey.

Otras dos importantes competencias PAHF tendrán lugar en 2016: el Campeonato Panamericano Junior masculino clasificatorio para la Copa del Mundo Junior, se disputará en Ontario, y el Campeonato Panamericano Junior femenino 2016 fue otorgado a Trinidad y Tobago. El "Trinidad & Tobago Hockey Board, organización madre del deporte en ese país, se siente honrado por la oportunidad de exhibir a su equipo y promover el deporte, particularmente entre las mujeres y niñas de nuestro país", dijo el Sr. Douglas Camacho, Presidente del TTHB. Este torneo es clasificatorio para la Copa del Mundo Junior femenina que se realizará en Chile, como fuera recientemente anunciado por la FIH.

Los actuales campeones de las Copas Panamericanas Indoor, Canadá, tendrán la oportunidad de defender sus títulos en casa, ya que las Copas Panamericanas Indoor femeninas y masculinas 2017, Clasificatorias para la Copa Mundial, se adjudicaron a Field Hockey Canada y se jugarán en Toronto. El CEO de Field Hockey Canada dijo: "Canadá es un país orgulloso y buen anfitrión, esperamos ansiosos volver a recibir a las Naciones de nuestra Federación Continental por tercer año consecutivo en Ontario. Ser anfitriones de estos eventos es muy importante para el desarrollo del hockey sobre césped nacional. Da la oportunidad a los seguidores del deporte de ver personalmente a los sorprendentes atletas internacionales. Nos sentimos honrados que la Federación Panamericana de Hockey haya seleccionado a Canadá como anfitrión de estos eventos de clase mundial que darán la oportunidad de exhibir a nuestros atletas y divertir a nuestros fans."

La decisión en la designación de sede para los Campeonatos Panamericanos Juveniles 2018, clasificatorios para los Juegos Olímpicos Juveniles, se pospuso hasta la finalización de los Juegos Juveniles de Nanjing 2014, a la espera de información de la FIH acerca de posibles cambios que puedan afectar esta competencia y su formato (Hockey5).

La PAHF agradece a Uruguay y Chile por sus propuestas y felicita a Canadá, Trinidad & Tobago, Perú y EEUU por los eventos que le han sido adjudicados.

2015:

- Pan American Challenge (femenino & masculino), Chiclayo, Perú – Octubre 2015

2016:

- Campeonatos Sudamericanos (femenino & masculino) Chiclayo, Perú – Octubre 2016
- Campeonato Panamericano Junior, masculino, Ontario, Canadá – Junio 2016
- Campeonato Panamericano Junior (femenino), Tacarigua, Trinidad & Tobago – Julio 2016

2017:

- Copas Panamericanas Indoor (femenina & masculina), Toronto, Canadá – Abril 2017
- Copas Panamericanas (femenina & masculina), Lancaster, PA, EEUU – Agosto 2017

Para más información acerca de las competencias y programas PAHF, por favor visite el sitio web de la Federación Panamericana de Hockey en www.panamhockey.org

La Federación Panamericana de Hockey (PAHF) es reconocida por la FIH como la Federación Continental gobernante para todo el hockey en la región panamericana. Son 26 las Naciones Miembro PAHF. Para más información por favor contactar info@panamhockey.org